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Reunião Ordinária – CMDCA  2 

Ao décimo primeiro dia do mês de outubro de dois mil e vinte dois, às nove horas, 3 

no Salão Outro Negro, reuniram-se, o presidente Luciano Mendes Pereira 4 

(Centro Social Marista Irmão Walmir) que conduziu a reunião com os seguintes 5 

conselheiros (as): Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); Jasen Comin Toledo 6 

dos Santos (Procuradoria-Geral do Município); Katia Matos (Associação 7 

Beneficente Abadeus); Viviane Hofman Garcia (Casa Guido); Vera Lúcia 8 

Waterkemper (Instituto de Educação Especial Diomício Freitas); Fabiana 9 

Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos dos Autistas – AMA/REC);  10 

asa); Deise Patricio Dos Santos Dal Pozzo (Secretaria Municipal da 11 

Educação);Sabrina Cassol (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na 12 

Escola); Pedro Henrique Cardoso Hilário (UNESC); Tamires Rosa Pacheco 13 

(UNESC);O presidente dá início a sua fala saudando a todos, e passa a palavra 14 

para Andrey da comissão de comunicação. Andrey toma a palavra e esclarece 15 

que será feito o orçamento das camisetas em conjunto com a conferência 16 

municipal. Também pergunta aos conselheiros se estes estão de acordo com a 17 

contratação de um Social Media para a organização do Instagram do CMDCA. A 18 

contratação será feita por licitação. Todos aprovam a contratação. Entra em 19 

pauta a Comissão de Políticas Básicas, Viviane ressalta que precisa ser feito 20 

alterações no regime interno, como pedidos de certificado de utilidade pública, 21 

CND’s e prestações de conta para o conselho. Informa que a solicitação de 22 

inscrição do Clube dos Desbravadores e do Cestinhas Criciúma se encontram 23 

com diligências. Em relação a Comissão Permanente, a conselheira informa que 24 

os documentos serão encaminhados para o Gabinete. A conselheira Rosilene 25 

questiona a demora do encaminhamento desta documentação. O presidente 26 

explica que todos os conselheiros possuem suas demandas particulares e 27 

devido a estes processos o tempo pode se estender. Viviane retoma a palavra, 28 

e explica sobre a auditoria que ocorrerá no Conselho Tutelar. Ela explica que a 29 

empresa contratada terá como objetivo entender o fluxo do Conselho Tutelar e 30 

traz dois orçamentos, o da empresa de Minas Gerais, no valor de R$25.000,00 31 

(vinte e cinco mil reais) que é especializada em auditorias no setor social e o de 32 

São Paulo no valor de R$ 61.000,00 (sessenta e um mil reais) ofertado por um 33 

consultório de advocacia. O presidente coloca em votação e a empresa de Minas 34 

Gerais foi aprovada por unanimidade. A conselheira Rosilene novamente 35 

questiona a motivação de fazer uma auditoria e comenta sobre a demora do 36 



encaminhamento dos documentos relativos a conselheira Carla. Viviane toma a 37 

palavra e sugere a renomeação da palavra auditoria para consultoria. Os 38 

conselheiros concordam em chamar o processo do nome supracitado. Luciano 39 

retoma a palavra e relembra que entrou em contato com a UNESC para realizar 40 

uma parceria entre o Conselho Tutelar e unidade para o atendimento psicológico 41 

para todos os conselheiros tutelares. Luciano dará continuidade a este projeto. 42 

Entra em pauta o projeto Centro Lúdico de Inovação e Criatividade do Bairro da 43 

Juventude no valor de R$ 990.286,51 (novecentos e noventa mil, duzentos e 44 

oitenta e seis reais e cinquenta e um centavos). O presidente informa que o 45 

projeto foi aprovado pela comissão FIA e coloca em votação para os 46 

conselheiros. O projeto foi aprovado por unanimidade. O presidente lê o 47 

protocolo da associação Academia de Futebol Criciúma, que foi aprovado em 48 

reunião ordinária no dia 09/10/2021. Esta associação solicita que seja realizado 49 

o termo de fomento, pois foi captado 100% o valor do projeto Descobrindo 50 

Talentos. O presidente mantém a palavra e sugere que a Conferência Municipal 51 

dos Direitos da Criança e Adolescente seja feita 05/12 ou 06/12. O conselheiro 52 

Pedro se disponibiliza para a checagem do auditório Ruyhulse localizado na 53 

UNESC. A conselheira Cátia juntamente com os outros conselheiros optam pela 54 

data 06/12. Nada mais havendo a tratar presidente Luciano dá por encerrada 55 

esta reunião e esta ata que segue assinada por Nathália Joaquim Remor, 56 

secretária-executiva e por todos os participantes. 57 

Nathália Joaquim Remor (Secretaria-Executiva); 58 

Luciano Mendes Pereira (Centro Social Marista Irmão Walmir); 59 

Andrey Manoel dos Santos (Gabinete); 60 

Jasen Comin Toledo dos Santos (Procuradoria-Geral do Município); 61 

Katia Matos (Associação Beneficente Abadeus); 62 

Viviane Hofman Garcia (Casa Guido); 63 

Vera Lúcia Waterkemper (Instituto de Educação  Especial Diomício Freitas); 64 

Fabiana Rodrigues Cardoso (Associação de Pais e Amigos dos Autistas – 65 

AMA/REC); 66 

Deise Patricio Dos Santos Dal Pozzo (Secretaria Municipal da Educação); 67 

Tamires Rosa Pacheco (UNESC); 68 



Sabrina Cassol (Associação Desportiva Pé na Bola Cabeça na Escola); 69 

Pedro Henrique Cardoso Hilário (UNESC). 70 


